

Hin- und Rückreise mit Reisebus

Wir fahren mit einem modernen Reisebus nach Schaffhausen. Die Reisetage gehören zu unseren Ferien und sollen etwas Besonderes sein. An beiden Reisetagen wird ein Mittagshalt eingeplant.

Leitung und Team

Die Ferien 60plus werden durch die reformierte Kirchgemeinde Ittigen angeboten: Roland Baumann, Leiter 60plus mit Team.

Kosten

Für 7 Tage pro Person, inkl. Hin- und Rückreise mit Mittagessen, Halbpension, Betreuungs- und Unterhaltungsangebot.

Doppelzimmer	Fr. 1'200.00
Einzelzimmer	Fr. 1'300.00

Ermässigungen sind bei Bedarf möglich (melden Sie sich ungeniert bei Roland Baumann)

Die Versicherung ist Sache der Teilnehmerin/ des Teilnehmers.

Anmeldungen und Fragen sind zu richten an:

Roland Baumann, Leiter 60plus, Rain 13, 3063 Ittigen
Telefon: 031 921 47 01 E-Mail: baumann@refittigen.ch

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt

Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt. Deshalb rechtzeitig anmelden!

Absagen/ Abmeldungen

aus gesundheitlichen Gründen (Arztzeugnis) sind möglich, aber mit Kostenfolge verbunden. Es ist daher von Vorteil, wenn Sie über eine Annullationschutz-Versicherung verfügen.

Vor der Ferienwoche findet ein Informationstreffen statt

Ferien 60plus

Hotel Kronenhof, Schaffhausen

Freitag 23. bis 30. August 2019



Ferienparadies Schaffhauser Land Alemannisches Erbe am Hochrhein

Der grösste Teil des Kantons liegt nördlich des Rheins, der sonst die natürliche Grenze zwischen Deutschland und der Schweiz bildet. Nur gerade in der Hauptstadt Schaffhausen, in Neuhausen und Thayngen haben sich grössere Industriebetriebe angesiedelt. Das zwischen Hochrhein und Schwarzwald eingebettete Klettgau ist durch den Rebbau geprägt. Südwestlich der Stadt befindet sich der Rheinfall, der grösste Wasserfall Europas. Ein Schiffsausflug von Schaffhausen bis zum Untersee ist eine der schönsten Stromfahrten Europas. Wald, Äcker und Wiesen säumen das Ufer auf der deutschen und schweizerischen Seite.

Schaffhausen

Die Munotstadt ist reich an Sehenswürdigkeiten. So drängt sich die ehemalige Reichsstadt an die Ufer des Rheins. 171 Erker gibt's in der zauberhaften mittelalterlichen Stadt Schaffhausen zu entdecken. Ob man in den verwinkelten Gässchen einen Einkaufsbummel macht, in einem der vielen Strassencafés dem bunten Treiben zuschaut oder eines der renommierten Museen erkundet: Schaffhausen wird auch uns verzaubern. In Schaffhausen sieht man sich unvermittelt um 1000 Jahre zurückversetzt. Schaffhausen ist die nördlichste Stadt der Schweiz und ist neben Basel, dem Städtchen Stein am Rhein und Eglisau (Kanton Zürich) eine der wenigen Schweizer Städte nördlich des Hochrheins. Ausserhalb der ursprünglichen Stadtmauern befindet sich der Munot, eine Festung des 16. Jahrhunderts. Südwestlich der Stadt, befindet sich der Rheinfall, der grösste Wasserfall Eurpas.

Hotel Kronenhof ***



Das traditionelle Hotel im Herzen der Altstadt von Schaffhausen geht bis auf das Jahr 1414 zurück. Damals hatte die Familie Cronen aus Tengen das Haus an der Vorgasse erworben.

1489 wird die Krone dann erstmals als Gasthaus erwähnt, später war sie der berühmteste Gasthof am Hochrhein. Hier logierten weltbekannte Gäste wie Goethe, Zar Alexander und General Dufour.

Zimmer

Alle Zimmer sind Nichtraucherzimmer und mit dem üblichen Komfort eines ***Hotels ausgestattet. Radio / TV, Direktwahltelefon und WLAN Anschluss. Alle Zimmer sind per Lift bequem erreichbar.

Programm

Die Ferienwoche richtet sich an alle Personen, die in Schaffhausen ruhige oder aktive Ferien erleben möchten. Wer nach seinem eigenen Programm einen Tag gestaltet ist ebenfalls willkommen. Besinnliche Momente mit neuen Gedankenanstössen werden uns beim Morgentreff in den Tag einstimmen. Gemeinschaft pflegen, spielen, ruhen, gut Essen, all das hat Platz in dieser Ferienwoche.

Ausflugsmöglichkeiten

Altstadtrundgang mit Kloster Allerheiligen und Munot. Eines der renommierten Museen erkunden. Ausflüge z. B. Schloss Laufen und Rheinfall, Aussichtsberg Randen. Fahrt mit der Sauschwänzlebahn. Schifffahrt auf Rhein und Bodensee nach Stein am Rhein und zur Insel Reichenau.

Die Ausflüge sind freiwillig und jeweils separat zu bezahlen.



Munot



Stadt der Erker